



La Fundación Globalcaja brinda su apoyo a las Marchas Saludables de la Asociación Contra el Cáncer de Cuenca

 Estas marchas, en las que participaron 3.500 personas en la temporada 2023, consiguen fomentar hábitos saludables y obtener fondos que se destinan a investigación

Cuenca, 21 de mayo de 2024. La Fundación Globalcaja Cuenca ha renovado su alianza con la Asociación Española Contra el Cáncer, brindándole su colaboración en los distintos programas que lleva a cabo y, sobre todo, en los dirigidos a fomentar hábitos saludables y prevención de la enfermedad.

El presidente de la Fundación Globalcaja Cuenca, Carlos de la Sierra, y María Dolores Serrano, presidenta de la AECC Cuenca, han sido los encargados de sellar esta colaboración para combatir el que está considerado como el principal problema sociosanitario de nuestra sociedad, pues se estima que uno de cada dos hombres y una de cada tres mujeres, tendrá cáncer a lo largo de su vida.

Desde la Fundación Globalcaja, conscientes de esta realidad, se apuesta por apoyar a la Asociación Española Contra el Cáncer que no solo ofrece servicios de apoyo a las personas que han sido diagnosticadas, sino que realiza un esfuerzo muy importante de divulgación de hábitos saludables para prevenir esta patología y también de recaudación de fondos para destinarlos a la investigación.

Con este doble objetivo, la Asociación Española Contra el Cáncer promueve la convocatoria de Marchas Saludables, en las que colabora especialmente la Fundación Globalcaja y que en 2023 reunieron a más de 3.500 personas. Esta actividad, que permite fomentar hábitos saludables en la población y, al tiempo, obtener fondos para destinar a investigación, se realizó en Cuenca, San Clemente, Aliaguilla, Tarancón, Pozoamargo, Villalpardo, Alcantud, El Provencio, Sotos, Santa Cruz de Moya, Arcas, Villarejo de Periesteban y Tresjuncos.

Estas Marchas Saludables ya se han reanudado en esta nueva temporada, con actividades como la ya realizadas en Tarancón, estando previsto que se celebren al menos el mismo número que en 2023.